

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

К читателям	4	Editorial	4
Обзоры и оригинальные статьи	6	Reviews and Original Articles	6
Инверсированные агонисты: больше, чем антагонисты? <i>Аляутдин Р.Н., Романов Б.К.</i>	6	Inverse agonists: more than just antagonists? <i>Alyautdin RN, Romanov BK</i>	6
Трансформация взглядов на тератогенность противосудорожной терапии <i>Пастернак Е.Ю., Аляутдин Р.Н., Романов Б.К.</i>	12	Transformation of views on the teratogenic effects of antiepileptic drugs <i>Pasternak EY, Alyautdin RN, Romanov BK</i>	12
Отношение к риску возникновения опоясывающего герпеса (herpes zoster) на фоне лечения ревматоидного артрита метотрексатом <i>Муравьев Ю.В., Гриднева Г.И.</i>	18	Herpes Zoster in RA Patient treated with Methotrexate <i>Muraviev Yu, Gridneva G</i>	18
Надлежащая практика фармаконадзора в США и Европейском союзе <i>Меркулов В.А, Бунятыян Н.Д., Переверзев А.П.</i>	23	Good Pharmacovigilance Practice in the United States and the European Union <i>Merkulov VA, Bunyatyan ND, Pereverzev AP.</i>	23
Проблемные аспекты участия работников аптечного звена в системе фармаконадзора в России <i>Хосева Е.Н., Морозова Т.Е., Вартанова О.А., Рыкова С.М., Андрущишина Т.Б., Ермаков Д.А., Ошорова С.М.</i>	29	Problematic aspects of participation of pharmacists in the system of pharmacovigilance in Russia <i>Tkhoseva EN, Morozova TE, Vartanova OA, Rykova SM, Andruschishina TB, Ermakov DA, Oshorova SM.</i>	29
Актуальная информация	37	Current information	37
Рекомендации зарубежных регуляторных органов	37	Foreign regulatory recommendations	37
Разное	44	Other	44
К сведению авторов	44	Information for authors	44